



LA CÁMARA DE FRÍO AYUDARÁ A COMERCIALIZAR SUS PRODUCTOS.

## Entregan una cámara de frío al Sindicato Sinbuyamar de Tocopilla

Un importante avance en la conservación y comercialización de productos del mar se concretó en Tocopilla con la instalación de una cámara de frío en la sede del Sindicato de Trabajadores Independientes de Buzos Mariscadores y Recolectores de Orilla de Caletas Rurales y Urbanas (Sinbuyamar). Este proyecto, financiado

por Minera El Abra a través del Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Tocopilla 2024, busca optimizar el almacenamiento de mariscos, permitiendo a los socios mantener sus productos en óptimas condiciones. El proyecto también incluyó la entrega del plano de concesión marítima, un

trámite fundamental que el sindicato inició para solicitar el otorgamiento de un permiso que le permita optimizar el desarrollo de su actividad productiva. “Buscamos consolidar y potenciar el trabajo de los pescadores en la costa. Por ello, entregamos este equipamiento que les permitirá mejorar su labor y obtener un mejor precio por

los productos que comercializan”, indicó Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario de El Abra. El Programa de Desarrollo Sustentable para el Borde Costero financia iniciativas que contribuyen al desarrollo de pescadores, buzos, mariscadores y recolectores de orilla, entre otros, desde el 2019. 🌊